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INDICAÇÃO  2025 

 
A CÂMARA MUNICIPAL DE CARIACICA, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, O Vereador que 
subscreve a presente proposição, no uso de suas prerrogativas e atribuições conferidas pelo 
Regimento Interno desta Casa de Leis, vem, respeitosamente, à presença de Vossa 
Excelência e dos Nobres Edis que compõem este Parlamento, após a devida apreciação pelo 
Plenário, INDICAR ao Poder Executivo Municipal a adoção das seguintes providências:  
 

 

“INDICAÇÃO PARA MUNICIPALIZAÇÃO DA RODOVIA 
GOVERNADOR JOSÉ SETTE” 

 
 
JUSTIFICATIVA: 

 

A Rodovia Governador José Sette é uma via estratégica para o município de Cariacica, 
interligando importantes bairros e regiões como Itacibá, Tucum, Alto Lage, São, Cariacica-
Sede, dentre outros. Devido à sua relevância para o trânsito local e à crescente urbanização 
ao longo de seu percurso, é fundamental que o município tenha maior controle sobre sua 
gestão, manutenção e desenvolvimento. 
 
A municipalização da Rodovia José Sette permitirá a implementação de políticas públicas 
mais alinhadas às necessidades da população local, proporcionando maior agilidade na 
execução de melhorias, manutenção constante, e investimento em infraestrutura adequada, 
como calçadas, ciclovias, iluminação pública e sinalização. 
 
Além disso, a municipalização possibilitará uma gestão integrada com o planejamento 
urbano e as demandas específicas de Cariacica, beneficiando diretamente os moradores, 
comerciantes e demais usuários da via. 
 
Vale destacar que o município já conta com a experiência exitosa da municipalização da 
Avenida Mário Gurgel, que tem promovido melhorias significativas na mobilidade urbana e 
segurança viária, servindo como importante referência para a viabilidade e os benefícios 
dessa medida. 
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Diante disso, solicito que seja encaminhado aos órgãos competentes o pedido formal de 
municipalização da Rodovia Governador José Sette, visando o fortalecimento da gestão 
local e o desenvolvimento sustentável do município.. 
 
Dessa forma, confiamos na atenção e sensibilidade do Poder Executivo para o atendimento 
desta demanda, e reiteramos nossos protestos de elevada estima e consideração. 
 
Plenário Vicente Santório Fantini, em 10 de Junho de 2025. 
 
 
 
 

 
DR. FERNANDO SANTÓRIO  

VEREADOR 
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